

8 gladiateurs cubains au mondial de lutttes pour les moins de 23 ans



La Havane, 17 nov. (RHC).- Luis de la Portilla, commissaire cubain de lutttes, a annoncé que six jeunes gladiateurs défendront les couleurs de Cuba aux championnats du monde pour les moins de 23 ans qui se disputeront à partir de lundi prochain et jusqu'au 26 novembre, en Pologne.

Les jeunes gladiateurs cubains spécialistes de la lutte gréco-romaine partent demain à ce premier championnat du monde de lutttes pour les moins de 23 ans.

Et puis, dimanche, c'est le tour des filles de la lutte libre.

Les trois spécialistes cubains de la lutte libre combattront lundi.

**UNITED WORLD
WRESTLING**

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/147647-8-gladiateurs-cubains-au-mondial-de-lutttes-pour-les-moins-de-23-ans>



Radio Habana Cuba